

## Líneas 9 y B dirán adiós al acceso con boleto del STC

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) puso a la venta una de las últimas ediciones especiales del boleto de acceso al Metro.

Con ella, indicó, se celebran 35 años de Democracia Participativa en la Ciudad de México. El diseño fue develado en sesión solemne del Congreso de la Ciudad de México.

El organismo añadió que se imprimieron unos cinco millones de ejemplares, los cuales ya están a la venta.

Aunque el STC no informó cuántas ediciones especiales todavía se imprimirán y pondrán a la venta, se estima que esta sea una de las tres últimas.

Actualmente son seis líneas del Metro las que ya no reciben boletos y a partir del 25 de noviembre se sumarán las Líneas 9 y B; se prevé que en 2024 ninguna línea reciba boletos.

Jonás López



Foto: Especial

Ésta es una de las últimas ediciones especiales del Metro, pues se prevé que a partir de 2024 ya no se vendan.

